



Ottawa, Canadá, 5 de septiembre de 2017

COMUNICADO

ParlAmericas se solidariza con los países del Caribe que se preparan para el huracán Irma, de categoría 5. ParlAmericas expresa su sincera preocupación por aquellas personas que puedan verse afectadas por los severos impactos anticipados y desea reconocer los esfuerzos de los gobiernos y de las comunidades que se encuentran organizándose para minimizar el riesgo a sus poblaciones.

Con la recuperación en curso en los Estados Unidos seguido a las devastadoras pérdidas del huracán Harvey, ParlAmericas hace un llamado de cooperación para apoyar los esfuerzos de asistencia en toda la región.

Asimismo reconociendo la creciente frecuencia de fenómenos meteorológicos extremos en la región, ParlAmericas reafirma su compromiso con la acción interparlamentaria para la adaptación y mitigación.

La presidenta de ParlAmericas, la senadora Marcela Guerra de México, apuntó: "Más que nunca, los gobiernos requieren de una respuesta integral al riesgo de desastres; y que las y los legisladores de nuestro hemisferio estemos preparados para construir marcos legales que protejan a nuestras poblaciones -y especialmente a los sectores más vulnerables- de los efectos del cambio climático".